entreprises généreuses. Les orphelins recueillis à Montfort sont confiées aux sœurs de la Sagesse qui sont de veritables mères. Ils grandissent dans la plété et l'amour du travail. Arundel doit son origine à la piété de M. Falardeau, ce prêtre distingué qui consacra à cette belle œuvre le fruit de ses économies. Arundel est le complément de Montfort. Les orphelins préparés par les sœurs de la Sagesse y trouvent des ouvriers habiles et des agriculteurs intelligents pour les initier aux luttes de la vie. En 1896 on comptait 200 enfants sous la conduite des sœurs et 350 dans les autres maisons de Montfort et d'Arundel.

* *

Nous ne pouvons terminer cet article sans mentionner le nom de Mgr Labelle, Prélat de Sa Sainteté, l'apôtre de la colonisation. Homme d'action avant tout, grâce à son énergie, la colonisation fit de rapides progrès; colonisation systématique où tout marche avec une régularité parfaite; chapelles et écoles surgissent à côté des moulins et des manufactures, les produits de l'agriculture et de l'industrie trouvent un débouché facile au moyen des chemins carossables ouverts à travers la forêt et des chemins de fer qui portent les produits aux grands centres.

Nous passons sous silence un grand nombre d'autres œuvres perfectionnées ou créées dans cette période de progrès et nous ne ferons que mentionner l'établissement de la caisse ecclésiastique qui assure aux prêtres âgés une existence honorable et franquille, les conférences ecclésiastiques organisées de façon à promouvoir l'étude des connaissances pratiques pour l'exercice du saint ministère, les cérémonies du culte ramenées à

ATT AND THE PARTY OF THE PARTY